

Fecha: 30-05-2025
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Tres estudiantes heridos deja balacera al interior de colegio en San Pedro de La Paz

Pág. : 19
 Cm2: 259,0
 VPE: \$ 338.488

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Tres estudiantes heridos deja balacera al interior de colegio en San Pedro de La Paz

» Dos sujetos encapuchados llegaron al recinto educacional, quienes ingresaron a una sala ubicada en el segundo piso, realizando disparos.

Una balacera fue reportada la tarde de ayer en el Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz, Región del BíoBío, hecho que dejó a tres escolares heridos.

De acuerdo a información de Radio Bío Bío, los jóvenes baleados están cursando su tercero medio.

Datos preliminares dan cuenta del arribo -a eso de las 15:15 horas- de dos sujetos encapuchados al recinto educacional, quienes ingresaron a una sala ubicada en el segundo piso, realizando disparos.

Asimismo, se precisó que dos de los jóvenes heridos tienen 17 años y el tercero 18.

En conversación con La Radio, el alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Sporer, indicó que los

responsables de la balacera en el colegio "subieron hasta el segundo piso, ingresaron a una de las salas, y percutieron disparos contra tres estudiantes, aparentemente uno de forma directa y los otros dos fueron alcanzados por rebote".

"Después estas personas hacen abandono del lugar de manera rápida, son recogidos por un vehículo conducido por una mujer y los estudiantes son inmediatamente atendidos y trasladados a establecimientos de salud", añadió el líder comunal.

Una apoderada del recinto conversó con Radio Bío Bío, señalando que "vine a buscar a mi hija y ella ya había salido, se fue corriendo a la casa".

"El colegio no se hace cargo de nada. No llama a los apoderados,



Colegio Nuevos Horizontes, Región del BíoBío, donde se registró la balacera.

dos, nada", agregó, sin ocultar su preocupación por lo ocurrido.

Personal del Samu arribó hasta el sitio del suceso para atender a los menores heridos, trasladán-

dolos hasta un recinto asistencial escoltados por personal de Carabineros.

Con el paso de los minutos, se precisó que los escolares heridos

de bala fueron llevados hasta el Hospital Regional de Concepción.

Colegio de Profesores

El Colegio de Profesores calificó de "gravísima" la situación ocurrida en un colegio de San Pedro de la Paz. En ese sentido, pidieron una "reacción contundente de las autoridades" y acelerar la ley sobre violencia escolar.

El presidente del magistrado, Mario Aguilar, recalcó que el hecho "es demasiado grave", por lo que además de exigir que se encuentren los culpables, que sean juzgados y sancionados, instan a que hayan "medidas efectivas".

"Estamos exigiendo al parlamento que acelere la ley de violencia (en recintos educacionales)", señaló.